



En Cajicá se vale rockear

(Cajicá, 17 de junio de 2022) El Instituto Municipal de Cultura y Turismo de Cajicá y la Escuela de Músicas Urbanas, invitan a la versión número XI del Festival “Fortaleza Rock”, a todas las agrupaciones del ámbito local, regional y departamental, a participar con estilos afines al rock y enviar sus propuestas para ser parte del proceso de selección de las bandas que participarán este año.

Categoría Rock y sus ramificaciones, categoría Reggae y/o Ska y categoría Punk y/o metal, son los espacios en los que las agrupaciones harán vibrar a los asistentes a este festival que se desarrollará el 13 y 14 de agosto.

“Esta versión del Fortaleza Rock, por primera vez, añade un segundo día en su programación, con artistas que mostrarán su talento junto a la participación de un artista de talla internacional y escenarios académicos alrededor del conocimiento de la cultura rock”, manifestó Héctor Moncada, Director Ejecutivo del Instituto Municipal de Cultura y Turismo.

La invitación es a apropiarse de estos espacios en donde la cultura converge con las expresiones urbanas para lograr expresiones artísticas alrededor de la cultura del rock.

La convocatoria estará habilitada hasta el 21 de julio. Para mayor información los invitamos a visitar el siguiente enlace:
<https://www.culturacajica.gov.co/fortalezarock2022/>

HÉCTOR EMILIO MONCADA GARZÓN
DIRECTOR EJECUTIVO
INSTITUTO MUNICIPAL DE CULTURA Y TURISMO

	NOMBRES Y APELLIDOS	FIRMA	ÁREA
Proyectó:	Eliana Beltrán Mayorga		PSP Comunicaciones
Revisó:	John Fredy Garavito Garzón		Gestión de eventos
Revisó y aprobó:	Héctor Emilio Moncada Garzón		Director Ejecutivo
Los firmantes, manifestamos expresamente que hemos estudiado y revisado el presente acto administrativo, y por encontrarlo ajustado a las disposiciones constitucionales, legales y reglamentarias vigentes, lo presentamos para su firma bajo nuestra responsabilidad.			

